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Перевыборы в Комитет по Недвижимости и 

Строительству СПИБА  

ДМИТРИЙ КОЗУНОВ 

Заместитель директора по вопросам развития, департамент 
оценки 
Colliers International, Saint-Petersburg. 

23 октября 2015 г. 

Уважаемые Коллеги! 

Вот уже чуть больше двух лет я сотрудничаю в качестве 

сопредседателя Комитета по Недвижимости и Строительству 

СПИБА. В плодотворной работе, в полезных обсуждениях, в 

интересных событиях время пролетело незаметно. И мне 

очень приятно, что у меня есть возможность выставить свою 

кандидатуру на перевыборах сопредседателей Комитета по 

Недвижимости и Строительству СПИБА. 

За все эти два года сделано многое, и жалею я только о том, что, вероятно, что-то можно было сделать 

лучше и больше. Но, в то же время, я рад, что все, что делалось в рамках Комитета по Недвижимости и 

Строительству, других комитетов СПИБА, было сделано с душой, для общей пользы и для того, чтобы 

внести хотя бы немного ясности в наш запутанный мир real-estate. 

На протяжении десяти лет моя работа тесно связана с рынками коммерческой и жилой недвижимости, 

вопросами строительства, освоения территорий, девелопмента и градостроительства. Оценочная 

деятельность, которая является основной сферой моих интересов, подразумевает не только необходимость 

знакомства с различными отраслями современной экономики, но и нужду в комплексном, многоплановом 

подходе. Работая в различных компаниях, действующих в разных сегментах рынка, я приобрел опыт оценки, 

взаимодействия с игроками рынка – девелоперами, собственниками, чиновниками, и этот опыт я использую 

сейчас в Colliers International – международной консалтинговой компании, лидере рынка в России. 

Сейчас основное внимание я уделяю работе на стыке оценочной деятельности и юриспруденции, занимаюсь 

экспертной деятельностью как судебный эксперт-оценщик и как член Экспертного совета Северо-Западного 

общества оценщиков, видя в этом большой потенциал для развития. 

Как и ранее, свой вклад и цель работы сопредседателя комитета по недвижимости и строительству СПИБА я 

вижу в следующих аспектах: 

1. Взаимодействие с компаниями-членами СПИБА и прочими заинтересованными лицами в рамках 

Комитета с целью обмена информацией, мнениями и решениями. 

2. Взаимодействие с другими комитетами СПИБА для решения задач, требующих 

дифференцированного подхода. 

3. Взаимодействие с органами власти, контролирующими и регулирующими органами в сфере 

недвижимости и строительства, крупнейшими игроками рынка. 

4. Поддержка имиджа СПИБА в СМИ, участие в основных отраслевых городских мероприятиях. 

Уверен, что вместе мы способны сделать мир вокруг себя лучше. 

С уважением, 

 

Дмитрий Козунов 

Заместитель директора по вопросам развития, департамент оценки 

ООО «Коллиерз Интернешнл» 

Санкт-Петербург 



 

SPIBA Real Estate and Construction Committee Re-elections  

DMITRI KOZUNOV 

Associate Director of Business Development, Valuation 
Department  
Colliers International, Saint-Petersburg. 

October 23, 2015 

Dear Colleagues! 

More than two years I have been working as a co-chair of the Real 

Estate and Construction Committee of SPIBA. The fruitful work, 

useful discussions and interesting events have made these years 

to fly like arrow. Now I have a pleasure to present myself as a 

candidate for co-chair to the Real Estate and Construction 

Committee of SPIBA. 

A lot has been done during these years, and all I regret is that 

something could be done better. However, in the same time I am 

pleased to know that we put our souls in what we have done for common good to add a little clarity to what they call 

“the mysterious Real Estate world”.  

For a decade my job has been relating to the markets of commercial and residential real estate, different aspects of 

construction, territory development and urban planning. Valuation, which is the area of my professional interests, 

implies not only a good knowledge of various industries of modern economy, but also needs a multifunctional 

comprehensive approach. Working in different companies in different market segments, I gained experience in 

valuation, interaction with market players - developers, owners, government officials. This experience I am using 

now at Colliers International - the international consulting company, the market leader in Russia. 

Now I am focused on practicing in the field where valuation meets jurisprudence, working as a forensic expert 

appraiser and as a member of the Experts Board of NWSA. 

My contribution as a co-chair of the Real Estate and Construction Committee of SPIBA I still see in: 

1. Interaction with SPIBA members and other interested companies to exchange information, ideas and 

solutions. 

2. Interaction with other SPIBA committees in solving problems that require a differentiated approach. 

3. Interaction with government authorities and regulators in the real estate and construction and major 

market players. 

4. Supporting SPIBA image in the media, participation in major industry city events. 

I am confident that together we can make the world around us better. 

Best Regards, 

 

Dmitri Kozunov 

Associate Director of Business Development, Valuation Department 

Colliers International 

Saint-Petersburg 

 


